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Нижний Новгород
34 нижегородца, постра-

давшие на производстве, по-
лучили новые автомобили. 

Документы и ключи ав-
толюбителям вручил зам.гу-
бернатора Андрей Гнеушев и 
управляющий Нижегородским 
отделением Социального фон-
да России Арина Садулина.

Белые автомобили LADA 
Granta, украшенные шарами в 
цветах российского триколора, 
ждали своих хозяев на стоянке 
автосалона на Комсомольском 
шоссе с самого утра. 

«Кто-то из вас уже не пер-
вый раз получает автомобиль 
от Социального фонда и знает, 
как необходимо это средство 
реабилитации для возвраще-
ния к привычному ритму жизни, 
а кто-то ещё только впервые ся-
дет за руль индивидуально обо-
рудованного автомобиля. Наде-
емся, что автомобиль поможет 
вам быть более мобильными, 
жить в прежнем темпе», – отме-
тил зам.губернатора.

Спасское
Народный исторический 

музей посетили корреспон-
дент газеты «Здравствуйте, 
люди!» Светлана Михайловна 
Исакова и председатель Спас-
ской организации ВОИ Галина 
Васильевна Семенова. 

Для них была проведена 
экскурсия по залам музея. Гос-
ти посмотрели на старинную 
крестьянскую избу, на богатый 
купеческий быт. Окунулись в ат-
мосферу советской эпохи, посе-
тив «Комнату советского быта». 
А в зале «Боевой славы» уз-
нали о героях Спасской земли 
– участниках ВОВ и локальных 
конфликтов. В выставочном 
зале первого этажа была пред-
ставлена выставка живопис-
ца А.М. Осминина, уроженца 
с. Русское Маклаково. Посетили 
открывшийся «Музей под отк-
рытым небом» и рассмотрели 
карту, на которой отображены 
промыслы и ремёсла, бытовав-
шие издревле в уезде.

Дивеево
В Центральной библио-

теке состоялся поэтический 
вечер «Земли моей лицо жи-
вое». Участниками встречи 
стали активисты центра об-
щения старшего поколения 
«Ветер Надежд». 

Гости мероприятия, поэты – 
земляки  с вдохновением чита-
ли «поэзии чарующие строки». 
Стихотворения были посвяще-
ны  сказочной осени, нежной 
любви, родному краю, победе 
наших воинов на СВО. 

На протяжении всего ме-
роприятия звучали слова по-
здравлений пожилых людей с 
прекрасным осенним праздни-
ком «Элегантного возраста». 
Активисты вспоминали моло-
дость, дружно пели любимые 
песни того времени. 

В завершение участники по-
благодарили организаторов за 
интересную встречу, прекрас-
ные подарки и очередной раз 
убедились, что родная Дивеев-
ская земля богата талантами!

В нашей организации 18 
первичек, и каждая вносит свой 
посильный вклад в поддержку 
наших бойцов. Не могу не отме-
тить организаторские способ-
ности каждого из председате-
лей первичек. Без их энтузиаз-
ма, доброго сердца и широкой 
души не была бы столь мас-
штабно организована помощь. 
Второй год подряд благодаря 
грантовому проекту швейной 
мастерской «Творчество по 
душе» мы ведём волонтёрскую 
деятельность. Очень  развер-
нулись в этом направлении в 
первичке, где председателем 
В.В. Васина. Здесь плетут мас-
кировочные сети, организуют 
пошив нательного и постельно-
го белья, подушек, балаклав и 
т.д. Маскировочные сети – это 
уникальная защита на поле боя 
для наших ребят. 

Такое же снаряжение свои-
ми руками делают местные жи-

√ Своих не бросаем

Посильный вкладвклад
Вачская организация общества инвалидов 

по-прежнему не остается 
в стороне и оказывает помощь воинам СВО

тели не только в райцентре, но 
и в Звягине, Епифанове, Яков-
цеве, Казакове, Алтунине. В 
Филинском на собранные сред-
ства жителей В.И. Зубрилина 
закупила необходимые товары 
для бойцов СВО. 

Каждый помогает, чем мо-
жет. К нам приносят ткань, 
средства личной гигиены, 
предметы первой необходи-
мости, которые мы направля-
ем для дальнейшей отправки 
на пункт сбора помощи для 
мобилизованных, который 
находится в Ваче. Большую 
помощь в этом оказывают 
А.М. Воробъева, Н.Ф. Засухи-
на, Н.М. Карпова, Н.М. Грехова, 
Г.В .Воронина, М.В. Обшолов и 
многие другие. Можно до бес-
конечности называть имена на-
ших добрых людей. Спасибо им 
всем огромное и низкий поклон 
за отзывчивость! 

Ведь что самое главное в 

нашей общественной работе 
— это оставить после себя что-
то значимое, показывать при-
мер для будущих поколений и 
решать конкретные проблемы. 
Сейчас так много говорят о пат-
риотическом воспитании. И са-
мым важным средством воспи-
тания патриотических чувств, 
на мой взгляд, является сила 
примера.  В организацию ВОИ в 
основном входят люди пожило-
го возраста, наши бабушки и де-
душки со всеми присущими для 
них ответственностью, мораль-
ным духом сплачиваются в пер-

вичках, считают долгом перед 
Родиной свою общественную 
работу. А эти качества изна-
чально приобретаются в семье. 
И значит, их дети и внуки, я уве-
рена, будут продолжать забо-
титься о нашей Родине. Ведь не 
зря в народе говорят «Яблочко 
от яблоньки…..».  

Надежда ТЕТНЁВА, 
председатель Вачской 

организации ВОИ
На снимке: вачские мас-

терицы приобрели ткань и 
шьют постельное и нательное 
бельё для участников СВО.

Многие из них приехали 
самостоятельно (а кого-то дос-
тавили) на такое важное меро-
приятие. Надо  подчеркнуть, что 
устроителем этого праздника 
стала председатель местной 
организации ВОИ Татьяна Весе-
лова, а помощников у Татьяны 
Владимировны в этот день ока-
залось немало.

Много говорили в этот  день 
о том, как важно людям с огра-
ниченными возможностями здо-
ровья не замыкаться в четырёх 
стенах, а как можно больше об-
щаться, стараясь использовать 
все возможности. Ну, а в этот 
раз возможность для них была 
просто великолепной. Выехать в 
новый торгово-развлекательный 
комплекс, посмотреть на всю эту 
красоту – это стоило того, чтобы 
победить в себе неуверенность 
и собраться с силами.

Шесть команд  приняли 
участие в состязаниях. Пред-
ставляете, даже сидя в коляске, 
можно играть в боулинг, дартс,  
джакколо и даже пройти легко-
атлетическую эстафету. В по-
мощниках у участников были 

СкрепимСкрепим союз сердец
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председатели первичных орга-
низаций инвалидов, да и просто 
неравнодушные люди. Ребята 
приехали со своими мамами. 
Причём, спортом позанимались 
все: и родители, и дети, и сопро-
вождающие.  

– У меня это не получится! 
– вдруг запереживала перед 
боулингом  одна из юных  участ-
ниц – Алёна.

 Да как не получится, когда 
рядом мама и целая группа под-
держки! Тут же научили, показа-
ли на своём примере. А то, что 
не все кегли были сбиты – да 
какая разница, главное же учас-
тие, а не победа! А победителя-
ми в этот день оказались все!

...Вот что всё-таки значит об-
щение... Даже те из участников, 
которые приехали в ТРЦ  без 
настроения, под конец встречи, 
утешенные доброй атмосферой, 
заулыбались. Побольше бы та-
ких встреч!

И, к месту будет сказано, Ев-
гений Сарминский тут же пред-
ложил участникам спортивного 
марафона несколько интерес-
ных идей на будущее.

– Есть возможность, к при-
меру, реализовать для вас  
проект «Большой теннис на ко-
лёсах», – обратился он к участ-
никам. – У нас для этого есть 
все условия. И даже есть воз-
можность выйти впоследствии 
на областной уровень. Главное 
– ваше желание! Без него ниче-
го не получится!

А ещё на этой замечатель-
ной встрече все желающие смог-
ли обратиться непосредственно 
к руководству округа и управле-
ния соцзащиты с наболевшими 
вопросами.

– Двери наших учреждений 
всегда для вас открыты и мы 
готовы оказать вам всю необхо-
димую помощь, – заверила всех 
Н.Н. Глухова.

Вместе с главными участ-
никами марафона в этот день 
были заведующий отделом физ-
культуры и спорта А. В.  Копте-
лов, работники спорткомплекса  
«Узола» и ТРЦ «Рось». А каким 
вкусным оказался чай со сла-
достями и пирогами от Евгения 
Сарминского! Словом, отдохну-

ли от всей души! Спасибо орга-
низаторам и лично Татьяне Ве-
селовой.

В команде социальных парт-
нёров и добрых друзей были 
Е.В. Сарминский – руководи-
тель Благотворительного фонда 
"Рось" и главный спонсор меро-
приятия, О.В. Лоскунина – замес-
титель главы администрации 
округа, Н.Н. Глухова – директор 
УСЗН и руководитель женсове-
та, Е.А. Лебедева -– помощник 
депутата ЗС НО С.В. Боряки-
на, Е.Б. Первухина – директор 
КЦСОН. Они-то и дали старт 
этому мероприятию. 

А в завершении приведём 
мнение участницы из Гаврилов-
ской первички Светланы Масло-
вой: «Мне очень понравилось! 
Сначала, правда,  не хотела 
участвовать, а потом появился 
такой азарт... Спасибо, что соб-
рали нас всех. Такого раньше не 
было! Очень хочется собирать-
ся вновь и вновь, и, может быть, 
даже на природе».

Марина ВАГУЗОВА,
фото автора 

√√ ИнваспортИнваспорт


